

Lettre de lecteur

Se lever pour la paix

De nombreux médias, hommes et femmes politiques, opposants aux armes, antimilitaristes, antiviolence, verts, rouges et bien-pensants de tous bords, mais surtout un nombre effroyable de femmes, crient actuellement haut et fort pour que davantage d'armes et de chars soient livrés à l'Ukraine.

Ceux qui n'ont pas besoin de mettre leur vie en jeu appellent ainsi, en toute sécurité, à la poursuite de la violence armée et battent ainsi le tambour en faveur de la guerre, se rangeant dans les rangs des militants bellicistes.

En sachant qu'aucun camp ne pourra jamais sortir «vainqueur» de cette funeste guerre. Sachant que seuls un cessez-le-feu, des compromis et des négociations peuvent mener à une voie médiane viable et à un avenir pour tous les participants directs et indirects.

La guerre est toujours mauvaise, injuste, inhumaine, inutile. La guerre n'est pas un «jeu», un

tournoi de football où l'on peut encourager une équipe depuis la ligne de touche. La guerre est un tournoi mortel. Mortel pour d'innombrables jeunes hommes pleins d'espoir, qui doivent involontairement sacrifier leur vie ou retourner, blessés dans leur corps et dans leur âme, dans leurs familles également blessées.

Nous n'avons tous qu'une seule vie, que nous devons chérir et protéger.

Trop, c'est trop. Mettre fin à la violence des armes. Mettre un terme à la destruction de la vie et des ressources.

Tambourinons pour la paix! Maintenant, nous tous, à haute voix!

Levons-nous pour la paix.

(N'hésitez pas à diffuser cet appel à vos amis ou à votre réseau.)

Ruth Meisser, Trogen AR, Suisse